

Beitrittserklärung

Name: _____

Vorname: _____

Straße: _____

PLZ | Wohnort: _____

Telefon: _____

E-Mail: _____

Hiermit erkläre ich meinen Beitritt zum
„**Förderverein Haus Obere Hengsbach e.V.**“ .

Datum | Unterschrift

Ein Mitgliedsbeitrag wird nicht erhoben, jedoch freuen wir
uns über jede Spende auf folgendes Konto:

Sparkasse Siegen

IBAN DE91 4605 0001 0001 2614 03

Der Verein ist als gemeinnützig anerkannt, eine
Spendenbescheinigung wird zugeschickt.

Die Beitrittserklärung können Sie bei der
Verwaltung des Hauses, beim Vorstand oder in der
Schloss-Apotheke (Markt 29) in Siegen abgeben.

Haben Sie Fragen?

Nehmen Sie Kontakt mit uns auf!

Förderverein Haus Obere Hengsbach e.V.

Ehrenvorsitzender: Dr. Gerd Hölken

Vorstand:

Vorsitzende: Dr. Ann-Katrin Gräfe-Bub

Schriftführer: Ralf Opterbeck

Schatzmeisterin: Andrea Jung

Beisitzer: Martina Schlemper

Rita Hensel

Bernd Spornhauer

Förderverein Haus Obere Hengsbach

Hengsbachstraße 155 | 57080 Siegen

www.foerdereverein-haus-obere-hengsbach.de

Haus Obere Hengsbach

Hengsbachstraße 155 | 57080 Siegen

Martina Schlemper, Einrichtungsleitung

Telefon: (02 71) 7 70 19-0 • Fax: (02 71) 7 70 19-5 50

martina.schlemper@diakonie-sw.de

Sie können uns unterstützen, indem Sie Mitglied
werden, sich im Verein engagieren und uns mit Geld-
spenden unterstützen (z. B. anlässlich von
Geburtstagen, Jubiläen, Erbschaften etc.).

Stand: September 2020

Impressum Diakonie in Südwestfalen gGmbH | Referat Presse, Kommunikation & Marketing
Wichernstraße 44 | 57074 Siegen | V.i.S.d.P.: Stefan Nitz | Layout & Satz: Kristina Hammer

Diakonie 
in Südwestfalen
Altenhilfe



Förderverein Haus Obere Hengsbach

Förderverein
Haus Obere
Hengsbach e.V.

www.diakonie-sw.de



Förderverein

Haus Obere Hengsbach

Liebe Leserin, lieber Leser,

vielleicht teilen Sie mit uns folgende Überzeugung: Jeder Mensch hat das Recht, in Würde zu altern. Dazu zählt für uns, dass dieser Mensch auch im hohen Alter möglichst nahe bei Familie und Freunden in seiner Heimat leben kann.

Als Siegener sind wir froh, dass die Diakonie in Südwestfalen mit dem Haus Obere Hengsbach in Siegen eine Einrichtung führt, die eine anspruchsvolle und fachlich kompetente Pflege unserer Menschen in einer schönen Umgebung ermöglicht. Wir haben unseren Verein gegründet, um die Arbeit der Mitarbeiter zu unterstützen. Lesen Sie bitte, wie wir bisher helfen konnten und was wir planen.

Wir möchten Sie ermutigen, sich ebenfalls für unsere Sache einzusetzen und Mitglied zu werden. Denn: Ein Engagement für unseren Verein ist ein Engagement für Siegen.

Beste Wünsche
Der Vorstand



Wofür setzen wir uns ein?

- Wir helfen, Einrichtungs- und Gebrauchsgegenstände zu finanzieren.
- Wir unterstützen Veranstaltungen, Feste und Freizeitangebote des Hauses.
- Wir möchten die Mitarbeiter des Hauses fördern, damit sie Bewohner mit speziellen Alterserkrankungen, wie etwa Schlaganfall, Morbus Parkinson und Demenzerkrankungen noch intensiver betreuen können.

Was haben wir erreicht?

Seit der Gründung des Vereins im Jahr 2012 ist es gelungen, medizinische Geräte anzuschaffen: ein Mikrowellentherapiegerät, ein EKG-Gerät und ein Sonographiegerät. Investiert wurde auch in den „Wohlfühlbereich“ des Hauses. Im Demenzbereich lädt eine Couch zum Verweilen ein.

Auf Initiative der Förderer möglich gemacht wurde zudem der zwei Mal wöchentlich stattfindende

Verkauf am Kioskwagen. Hier werden die Bewohner mit „Schmankerln“ versorgt. Und auch die Kunst gehört zum Angebot: Farbenfrohe, ländliche Motive prägen etwa einige der Stationstüren.



Was wollen wir noch erreichen?

Ein mittelfristiges Ziel ist die Erweiterung des Aufenthaltsbereichs linke Hand der Zufahrt. Dadurch entsteht ein größeres Gartengelände für die Heimbewohner. An dem Projekt wird sich der Förderverein ebenfalls finanziell beteiligen.